

Fecha: 02-07-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 550.2
 VPE: \$ 3.025.670

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Título: “Hubo gente que salió volando hacia el techo”: turbulencias dejan 30 heridos en vuelo de Air Europa

Pasajeros fueron atendidos por hematomas, fracturas y lesiones en la cara

“Hubo gente que salió volando hacia el techo”: turbulencias dejan 30 heridos en vuelo de Air Europa

El Boeing 787-9 viajaba de España a Uruguay, pero debió aterrizar de emergencia en Brasil.

RAULO GUTIÉRREZ

Lo que pretendía ser un placentero viaje, desde España a Uruguay, terminó convirtiéndose en una pesadilla, cuando los 325 pasajeros del Boeing 787-9 Dreamliner, de Air Europa, se vieron enfrentados a turbulencias tan fuertes en el Atlántico que tuvieron que realizar un aterrizaje de emergencia en Brasil a causa de los daños y heridos, informó “O Globo”.

Fue la propia aerolínea española la que informó a través de la red social X (antes Twitter) que “a causa de fuertes turbulencias, nuestro vuelo UX045, con destino a Montevideo, se ha desviado al aeropuerto de Natal (Brasil)”. Según información local, el avión aterrizó pasadas las 2:30 de la madrugada de este lunes, con al menos una treintena de heridos y policontusos, de los cuales siete de ellos fueron trasladados a un centro de salud, detalló Infobae.

Air Europa comunicó, durante la tarde de este lunes, que “despegará un avión desde Madrid que recogerá a los pasajeros y continuará el viaje hasta Uruguay”, asegurando que todos los que sufrieron alguna contusión ya fueron atendidos y la mayoría ya fue trasladado a Recife “donde se alojarán y luego viajarán a Montevideo”, detalló la línea aérea.

Desesperación

“Hubo mucha desesperación”, afirmó Sandra Saldaña, joven boliviana que se lesionó el brazo izquierdo en las turbulencias. “Hubo gente que salió volando hacia el techo y cayó. Y la protección del techo cayó

“Íbamos sobre el Atlántico cuando anunciaron posibles turbulencias”, contó una pasajera.



CAPTURA DE IMAGEN

sobre esa gente”, describió Sandra. De igual manera, otra pasajera, que habló con “El País” de Uruguay, relató que “íbamos sobre el Atlántico cuando anunciaron posibles turbulencias. En pocos segundos el avión cayó muchísimo y la gente que iba sin cinturón saltó por los aires, golpeando el techo y rompiendo las placas”, consignó TN. Luego de pasar el susto de sus vidas y tras estar sanos y salvos en tierra, muchos de los pasajeros

subieron imágenes a sus redes sociales para demostrar los destrozos que provocaron las turbulencias. En varias de ellas, se aprecia asientos rotos, paneles del techo destrozados y los maleteros abiertos y destruidos.

Niño perdido

Fue tan fuerte el descenso del avión y el movimiento dentro de la cabina que muchos pasajeros pensaron que se iban a morir, describió



CAPTURA DE IMAGEN

Siete de las personas a bordo fueron trasladadas a centros médicos.

Saldaña. Sin embargo, el momento más crítico, y de mayor alteración y angustia vino después de las turbulencias, cuando debieron reponerse de los golpes. Cecilia Lagucci, una médica que iba durmiendo, mientras ocurrieron las turbulencias, relató el momento en que todos comenzaron a buscar a un niño de 2 años que había desaparecido.

“Mi marido y yo estábamos buscando al pequeño y lo encontramos encima de las maletas”, detalló, explicando que, como parte del techo se había derrumbado sobre ellos, el menor llegó hasta ese lugar, tras soltarse de los brazos de su madre y volar. “Estaba arriba llorando. Mi esposo tuvo que ir ahí y traerlo de vuelta hacia abajo”, consignó el portal brasileño G1. Según el Servicio de Atención Móvil de Emergencia del aeropuerto, las pasajeros fueron atendidas por hematomas, fracturas cervicales, lesiones en la cara y dolores en el pecho, registró “O Globo”.